



Un défi lancé aux résidents de l'Ephad de Latillé

publié le 17/05/2020

Un confinement poétique...

Descriptif :

Un échange de poèmes sur le thème du courage !

Cette année le Printemps des Poètes a eu la bonne idée de choisir le COURAGE, alors les Sixièmes se sont lancés dans l'écriture d'acrostiches et les ont offerts aux résidents de la Chèze d'Or, avec un défi... devenir des poètes dans ce temps de confinement un peu long qui contraint les corps mais pas l'imagination. Voici le résultat du projet.

Document joint

 [le_courage](#) (PDF de 1.9 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.